

Media Markt

horaris
empresa Plana

diaridetarragona.com

edición
última hora

El tiempo hoy en Tarragona

Temperaturas
19 °C max. 10 °C min.RSS suscríbese al canal
de Diari de Tarragona

Portada Local Ebre Panorama Economía Deportes Guía

NOTICIA

SOCIEDAD

Cuatro de cada diez jóvenes son adictos a los teléfonos móviles

agencias / Redacción |

Cuatro de cada diez jóvenes de entre 18 y 25 años son adictos al teléfono móvil, ya que pasan más de cuatro horas al día pendientes de él, según un estudio de la [Universidad de Granada](#), que advierte de que esta patología es tan grave como el alcoholismo o la drogadicción y puede causar ansiedad y depresión.

Según el estudio, elaborado por el departamento de Personalidad, Evaluación y Tratamiento Psicológico de la [Universidad de Granada](#), el 40 por ciento de los jóvenes reconoce que usa el móvil más de cuatro horas al día, ya sea hablando, a través de los mensajes o de las denominadas «llamadas perdidas» o «toques».

Muchos de ellos sienten como una «ofensa» el hecho de que alguien no conteste a algún «toque» o mensaje, circunstancia que les puede llegar a causar «un profundo malestar y sensación de tristeza», según el estudio, que ha sido elaborado entre varios centenares de jóvenes granadinos de entre 18 y los 25 años.

Francisca López Torrecillas, profesora del departamento que ha elaborado el estudio y experta en adicciones psicológicas, mantiene que la adicción al teléfono móvil es fruto de los cambios sociales y tecnológicos registrados en la última década.

La principal diferencia con respecto a otras es que no causa efectos físicos aparentes, sino sólo psicológicos, lo que hace que esta patología pase inadvertida a los demás, según la experta.

Algunos de los síntomas de la adicción a móviles son el descuido de obligaciones o actividades importantes, ya sean laborales o académicas, la interrupción de relaciones con el círculo familiar y de amigos más próximos, el no reconocimiento de esta patología y el pensar continuamente en el móvil cuando no se dispone de él.

Domingo, 14:05 h del 25 de Febrero de 2007

OPINIÓN



Empieza la carrera

Recta final del Gaudí Centre
El dilema de Afganistán

De la Vega y Montesquieu



El impudor



Pròleg de la Pasqua

ESPECIALES

ESPECIALES

LOS SUPLEMENTOS DEL DIARI
EN UN SOLO CLIC

PORTADAS

CONSIGUE LAS
PORTADAS DEL DIARI


La información completa
en las páginas del
Diari de Tarragona

Suscríbese a la mejor información

MAPA DEL SITIO | PUBLICIDAD | CONTACTA | AVISO LEGAL | [RSS](#)Copyright (c) 2004 DIARI DE TARRAGONA Edición Electrónica. PROMICSA Todos los derechos reservados.
Prohibida la reproducción por cualquier medio sin la autorización de PROMICSA.STUDIOGENESIS
POWERED & HOSTING